

Más de 800 niños afinan el reinicio de la Liga de Talentos Chiloé de fútbol

FOTOS: CEDIDAS



SEIS CLUBES SE SUMARON A LA ACTIVIDAD ESTE AÑO.

Competencia formativa mixta, en su tercera versión, tiene programada la segunda fase a partir de fin de mes.

César Cárdenas Ruiz
 cronica@laestrellachiloed.cl

Considerada como una de las competencias de fútbol formativo de mayor crecimiento en los últimos años en la provincia, la Liga de Talentos Chiloé finalizó con éxito el primer semestre de competencias de esta temporada 2024. Los equipos ya se alistan para lo que será la segunda parte del año, que comenzará a partir del 27 y 28 del mes en curso.

Se trata de la tercera versión de una competición mixta que agrupa a

diferentes instituciones futbolísticas del Archipiélago. En la parte masculina, se enfrentan niños nacidos entre los años 2007-2008, 2009-2010, 2011-2012, 2013-2014, 2015-2016 y 2017-2018; en tanto, en la rama femenina el certamen lo integran niñas nacidas en los años 2008-2009-2010, además de los años 2011-2012-2013.

El evento es organizado íntegramente por todos los planteles participantes en distintas canchas, dando rodaje deportivo a cerca de 800 jóvenes deportistas.

Para esta edición, las



NIÑAS NACIDAS ENTRE EL 2008 Y EL 2013 FORMAN PARTE DEL TORNEO QUE ESPERA SEGUIR CRECIENDO.

instituciones participantes son la Universidad Católica de Quellón, Escuela Formativa 07 de Chonchi, Escuela de Fútbol Huachipato Ancud, junto a los clubes Comercio de Castro, Club Deportivo Fátima y Atlético Seminario de Ancud.

CONFORME

Paulo Gallardo, coordinador y creador de la competición, se refirió a lo que ha sido la realización de esta iniciativa en los últimos

años. "Estoy muy contento de desarrollar esta tercera versión y poder ver tantos niños y niñas a corta edad poder experimentar nuevas experiencias en sus vidas a través del deporte, en ese aspecto quiero resaltar la gran labor de cada uno de los encargados de estas instituciones, Pierre Almonacid de Universidad Católica, Mauricio Gómez de 07 formativa (Chonchi), Priscila Sepúlveda de Seminario, Danilo Trujillo de

Fátima y Minerva Neumann de Comercio", expuso el dirigente.

Sumó que "como objetivo tenemos la idea de poder desarrollar de manera correcta el segundo semestre y poder sumar un par de instituciones el próximo año, tanto en fútbol masculino como femenino".

RESPALDO

Junto con ello, el también entrenador agradeció a quienes le posibilitan la

realización de esta actividad "auspiciadores como Motosierras El Bosque de Javier Hernández, Constructora Socochil de Christian Hernández, Pj5 Sport de Paulo Gallardo, Supermercado Pica de la Oferta de Yasna Quidiante y Aguas y Hielos Piuven de Jaime Bahamonde, empresas chilotas que apoyan y avalan el fútbol infantil de la isla y ven el deporte como una herramienta en la formación integral en los niños y niñas".